

La commune de Berry-Bouy modernise son éclairage

Publié le 23/07/2024



Bernadette Goin-Demay et Philippe Moisson présentent un point lumineux. © Droits réservés

La commune de Berry-Bouy modernise ses trois cent sept points lumineux avec l'installation de panneaux en led.

Mardi dernier, la maire, Bernadette Goin-Demay était accompagnée de Philippe Moisson, président du Syndicat d'énergie du Cher (SDE 18), pour présenter les nouvelles installations lumineuses.

Ce remplacement va permettre d'économiser 85 % d'énergie. Pour le président du SDE 18, il permet « de garantir une poursuite de l'éclairage, service public de nos communes, tout en répondant aux objectifs d'économies d'énergie ».

Ce chantier est cofinancé par le Fonds vert de l'État, par une dotation intercommunale, par le SDE 18, avec un reste à charge de 10 % pour la commune.

Pour la maire, « ces travaux sont nécessaires mais nécessitent un accompagnement financier multiple pour permettre aux petites communes de réaliser ces investissements ».

BERRY-BOUY TRAVAUX - URBANISME

**Votre avis
est précieux !**